



## COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL SEPTIEMBRE 03 DE 2010 - 56  
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

### HOMENAJE.

El Magistrado del Tribunal de Ética Médica de Santander, Juan Guillermo Barrera a través de los eventos que organiza, ha dedicado espacio a resaltar a los profesionales médicos que han sobresalido en el Área Quirúrgica.

En esta oportunidad con motivo del Curso de Actualización en URGENCIAS QUIRÚRGICAS, la distinción se hará al Dr. JOAQUIN VALDERRAMA CHAPARRO, colega a quien conocemos desde hace años cuando ambos laborábamos en el Hospital González Valencia y después en los desaparecidos ICSS `primero, ISS después, quien ha llevado su cirugía a muchos pueblos de Santander, cuando ya debería estar descansando después de su jubilación.

Dicen sus alumnos que su habilidad manual innata en otro medio diferente al nuestro, seguramente lo habría llevado a ocupar puesto destacado en el arte que hizo famoso a Archigenes.

Felicitaciones Dr. Valderrama por este reconocimiento que le hacen sus colegas.

### ACADEMIA DE MEDICINA.

El capítulo de Santander por decisión de su ex presidente Gustavo Pradilla ,se reunió en esta oportunidad en el salón social del edificio en el cual vive el académico de número Roberto Serpa Flores. La idea era hacer un sencillo reconocimiento que consistió no solo en palabras, sino también en el obsequio de un carboncillo hecho por el cardiólogo artista Jorge Leopoldo Peña, de un trabajo del nuevo presidente Arnulfo Rodríguez y una cena con ambiente internacional. La nueva junta directiva también quedó conformada por Miguel Ángel Alarcón como vicepresidente, Julio Cesar Mantilla como secretario y Douglas Quintero como vocal.

### COIFFMAN. CIRUGIA PLASTICA, RECONSTRUCTIVA Y ESTETICA.

“Este tratado fue realizado por 542 autores colombianos y extranjeros que abordan todas las ramas de la cirugía plástica.”

### A IMITAR.

“ La Universidad Nacional de Colombia fue la única institución superior que recibió acreditación por 10 años, Tiene la mayor visibilidad WEB de las universidades del país, fue posicionada como una de las instituciones con mayor prestigio y acaba de recibir la calificación Triple A de calidad crediticia” Equipo periodístico Unimedios Agosto 8 de 2010.

### REALIDADES.

“En Colombia, el círculo virtuoso de crecimiento económico y bienestar no se ha reflejado en reducciones sustanciales de la pobreza y la inequidad “Fernando Herrera . – Hechos del Callejón No. 55.

### ALERTA SOBRE LAS TORRES DE COMUNICACIÓN.

La corte constitucional dio un campanazo de alerta por los posibles efectos nocivos para la salud que representan las torres de comunicaciones cerca de hospitales, hogares infantiles, colegios y viviendas, entre otros.

Recomendó al Gobierno tener en cuenta estudios científicos y de la Organización Mundial de la Salud, que advierten sobre efectos de las ondas electromagnéticas en ancianos y niños.

**El Tiempo 7 de Julio 2010.**

